
보충시정질문서

【김문호 의원】

1. 체육  사용료 체납액에 하여

  시설 리공단의 체납된 체육  사용료 회수계획을 밝 달라고 했는데 

답변서를 보면 원론 으로 액 회수한다고 했는데 구체 인 방법까지 제시

바랍니다.

2. 청소소  업무와 련하여

   2008년도 업무보고 시 문 수거 확행  청소업체 간담회에 무 수거

방 식 으 로  유 도 하겠 다 고  했 고  20 09 년 도 에는  문 수 거 방 식 으 로  갈  수 

있 도록 하겠다고 했으나 답변서를 보면 오히려, 2008년도 업무보고 시에 

하겠다는 보고를 했는데도 불구하고 147회 임시회 답변서에는 정이다

라 는  극 인  부 분 이  결 여되 어  있 다 고  보 는 데  비 과 정 , 홍 보  등 을 

구 체 으로 말 해 주시기 바랍니다.

  문 수거방식에서 좁은 길은 거 으로 한다고 했는데 본 의원이 지역을 

돌아보면서 불법투기 하는 지역을 보면 차량통행과 계없이 홍보 미흡

으 로  보 이 고  지 역 을  몇  군 데 만  악 해  보 면 , 불 법 투 기 지 역 이 나  거

수 거지역을 돌아보면 자기 집 앞에 쓰 기가 없는 곳은 거 수거(불법

투기지역)지역에 버리는 것으로 알 수 있을 것입니다. 확실한 검토와 

향후 문제  보완 등 개선책과 2008년도 업무보고시에 2009년도에는 확실

하게 문 수거방식으로 하겠다고 했는데 미온  태도를 취하는 원인까지 

답변바랍니다.



3. 뉴타운 개 발에 하여

기반시설부담 에 하여 도의원, 국회의원, 도지사 등에게 지속 으로 

건의하 고 앞으로 신경을 많이 쓰신다고 하신 데 하여 감사를 드립

니다. 꼭 철될 수 있도록 지속 인 심을 바랍니다.

주공의 소사지구 설명회로 인하여 지난 17일에는 재개발 진지구연합회

에서 민 개발에 한 설명회를 갖는 등 주민갈등이 표면화되는 징후가 

아닌가 합니다.

시 집행부에서 민 개발방식으로 간다고 했으면 최 한 주민을 기다려

주고 갈등이 심화되지 않도록 하는 철 한 리가 미흡한데 좀더 극 인 

응방안을 검토해 주시기 바랍니다.

원론  답변이 아닌 극 인 조사를 통해서 확실한 답변을 하여 주시기 

바랍니다.



보충시정질문서

【이영우 의원】

1. 춘의 동 소신 여객 차 고 지  이  련하여

차고지를 고강동에 2009년도에 착공하여 2009년도 완공목표로 추진하는 

것으로 알고 있는데 춘의동 소신여객을 이 한다는 것인지 답변바랍니다.

2. 차 선 규제 에 하여

상가지역 2차로에 설치하 는데 불법주차시 응 차량의 경우 소형차는 

운행에 큰 지장이 없으나 형 소방차는 운행에 큰 지장이 있고 지하

주차장으로의 회 방향을 감안하여 설치하여야 한다고 질문을 한 것인데 

이에 한 구체 인 답변바랍니다.

3. 불 법 고 물 련하여

불법 고물 단지를  공무원이 조를 짜서 단속을 할 계획은 없는지? 

부천에서는 불법 단지가 근 되어야 한다고 보는데 이에 한 책은?


